









CORREO DE HOY.

El vapor correo *Rey D. Jaime I* ha fondeado en este puerto sin la menor novedad á las 2 ½ de la tarde, procedente de Valencia é Iviza, conduciendo la correspondencia pública y 56 pasajeros.

MADRID 27 DE NOVIEMBRE.

Cádiz 26, por la noche.—El vapor *Benenguer* llegado hoy trae noticias de la Habana del 6.—Tratábase aquí de crear dos batallones de voluntarios, organizándose milicias disciplinadas.—Las elecciones municipales se han hecho con mayor orden.—Santo Domingo seguía prosperando. Santana regresó á la capital.—En Veracruz todo seguía lo mismo. Los conservadores aumentaban sus fuerzas y amenazaban la capital.

Idem 28.

Cádiz 27 por la noche.—Anoche se dió al general Prim una magnífica serenata. Una comision del ayuntamiento presentó al general una esposicion felicitándole por el importante cargo que le ha confiado S. M. Hoy á las dos de la tarde ha llegado en un tren especial el califa Muley-el-Abbas. Las autoridades salieron á recibirle y fué saludado con una salva de 21 cañonazos, haciéndosele los honores militares. La concurrencia era inmensa y el orden el mas completo. El califa se ha hospedado en la fonda llamada de Cádiz.

Esta tarde ha salido el vapor *Ulloa* conduciendo á la Habana al general Prim.

Idem 29.

Cádiz 29.—Ayer á la una de la tarde, hubo gran parada y el califa recorrió la linea en carretela descubierta. Hicieronse los honores correspondientes á su alta clase. Luego presenció el desfile de las tropas. Le acompañaba á caballo el gobernador militar. Hoy pasa á visitar el arsenal. — Un periódico cordobés, refiriéndose á cartas de Madrid, asegura que aun cuando sea cierto el estado interesante en que se dice se halla nuestra augusta reina, ésta no saldrá de su cuidadosa situacion hasta junio, y que en el mes de marzo efectuará la visita á aquella y á otras capitales de Andalucía, en las que con anhelo esperan sus habitantes el momento de poder demostrar cuánta es su adhesion y cariño á su reina.

Idem 30.

El 40 se celebró en Santo Domingo el cumpleaños de S. M. la reina con la salva de costumbre y besamanos presidido por el Esmo. Sr. general Santana. Por la noche hubo iluminacion en toda la ciudad, y música y fuegos artificiales en la plaza de Armas en presencia de un numeroso concurso de vecinos.

— Son curiosas las noticias que directamente recibimos hoy de Nápoles: en ellas se nos habla de la llegada de un nuevo y valiente cabecilla carlista, Tristany, que de Trieste pasó á Roma y de Roma á los Abruzzos, donde ha ido á tomar el mando de las facciones y á combinar sus esfuerzos con los de su compañero Borgos.

Idem 1.º de diciembre.

La *Gaceta de Madrid* publica hoy el real decreto rebajando el interes de las imposiciones hechas en la caja de depósitos á plazos cortos, y elevando el de las que se hagan á plazos de seis á nueve meses. Esta oportuna medida aleja por completo la posibilidad de que en momentos dados se ponga en un conflicto el tesoro.

— Por despacho telegráfico de ayer se sabe que en Tetuan, en Ceuta y en todos nuestros presidios de Africa se goza de tranquilidad y salud. A Tetuan llegaron ayer 14.000 arrobas de tocino procedentes de Málaga y destinadas al aprovisionamiento del ejército de ocupacion.

Idem 2.

La *Gaceta* publica los párrafos siguientes, en los cuales se desmiente de una manera oficial la noticia que se hizo correr sobre pronunciamientos en Santo Domingo:

«El gobernador capitán general de la isla de Cuba, en 6 de noviembre próximo pasado, participa que no ocurre novedad, y que el estado sanitario era el mismo que manifestó en su anterior parte.

Por el vapor *La Plata*, último que de América ha llegado á Inglaterra, se han recibido noticias de la Habana del 8 y de Puerto-Rico del 12 del mismo mes, y en estas fechas no ocurría novedad en las provincias españolas. Con posterioridad no ha llegado ningun otro vapor de la procedencia espresada, segun resulta de la contestacion comprobada que han dado los agentes de la nacion en Inglaterra á las preguntas que se le han dirigido oficialmente: no merecen, en consecuencia, ningun crédito las noticias sobre movimientos en Santo Domingo, publicadas por algunos periódicos franceses, y que han circulado en esta corte.»

Partes telegráficas.

Paris 29.—Las noticias de Londres dan ya completos detalles sobre el suceso que amenaza un rompimiento entre Inglaterra y los Estados- Unidos. El vapor *Trent*, de la Mala real inglesa, su comandante Williams, fué encontrado en el Canal de Bahama por el *San Jacinto*, de la marina de guerra de los Estados- Unidos. El primero, izó el pabellon británico al ver que se le mandaba detener, y entonces el segundo le disparó un cañonazo con pólvora sola, izó el pabellon americano é inmediatamente hizo fuego con bala. El capitán del *Trent* pidió esplicaciones sobre el orden de detenerse dada á su buque, y el comandante del *San Jacinto* por toda contestacion envió á bordo del *Trent* á su segundo, un oficial y diez soldados de marina, para pedir la lista de pasajeros. Esta peticion fué rechazada, y el segundo comandante del *San Jacinto* manifestó que su jefe inmediato sabia á ciencia cierta, que los señores Massen, Sildell, Eustaco y Fariand estaban á bordo del *Trent* y exigia que dichos señores fuesen entregados inmediatamente.

El comandante Williams y el agente naval de la Mala inglesa rechazaron nuevamente la peticion, negando el primero que hubiese derecho para apoderarse de ninguna persona colocada bajo la salvaguardia del pabellon ingles. Los comisarios del Sur, cuya estraccion se exigia, se hallaban presentes á estas contestaciones y declararon que estando á bordo de un buque ingles reclamaban la proteccion del pabellon británico. Entonces el segundo comandante del *San Jacinto* declaró que se iba á tomar posesion del *Trent* é hizo una señal á su buque que destacó tres barcas con treinta soldados de marina y sesenta marineros. El comandante Williams protestó enérgicamente diciendo en alta voz:—Soy en este buque el representante del gobierno británico y en su nombre denuncio esta violencia como ilegal, como una violacion del derecho de gentes y hasta como un acto de piratería que no osarais intentar si tuviésemos medios para defendernos. Los americanos abordaron el vapor, arma en mano, se apoderaron de los comisionados confederados y le obligaron á pasar á las barcas. El *San Jacinto* pidió en seguida provisiones para los presos y el capitán del *Trent* se las dió bajo condicion de que fuesen exclusivamente destinadas al uso de aquellos. El segundo comandante americano dejó el buque ingles y éste continuó su viaje. Los despachos no cayeron en manos de los federa-

les y han llado á Inglaterra por la via de la Plata.

Londres 2.—La captura de los comisarios separatistas violando el pabellon británico ha oducido grande indignacion contra los Estados del Norte.

Se han celebrado muchos meetings, en los que ha raído el mas belicoso entusiasmo.

Una noticiaunica hoy el telégrafo que podria serave, si fuera cierta, pero que carece de la probabilidad y que hacen bien los iódicos ingleses en dar con toda reserva noticia es la siguiente:

«Paris 29.—Idiarios anuncian, aunque bajo toda rva, que el 9 de noviembre habia hecho general Santana un pronunciamientotra España.»

Turin 28.—Se descubierta en Milan un comité para la dcion de las tropas italianas. Los culpables están presos.

Paris 28.—Aquí ocupa mucho la opinion del grave su ocurrido con el vapor ingles y varios peos escitan á Inglaterra á que no se puse insulto que dicen no ser el primero recibe de los Estados- Unidos. El vice-almirante Milne que manda la estacion inglesa golfo de Méjico, al saber el suceso, envia fragatas á la isla de Cuba para dar oy al paquebot ingles semanal que va la Habana á San Thomas.

Londres 29.—Los insultos de la corona han decidido que el no debia pedir una pronta y enérgica satisfon, mediante haber violado los oficiales americanos el derecho de las naciones.

Londres 30.—Se que el gobierno pedirá una satisfaccion completa á los Estados- Unidos, dando visimo plazo para ella. La primera es sera, segun dicen, la entrega de misarios presos.

El lenguaje de la pes hoy belicoso.

Turin 30.—En Po ha habido un terremoto que ha causado años grandes.

Paris 30.—Esta ma, las once ha llegado á Roma el gen. Boyon.

Paris 2.—El periódico *Patricie*, dice en sus últimasias de anoche lo siguiente: «Un periódico ha anunciado que el general Santaba de sublevarse en Santo Domingo contra España; pero nuestros informes permiten declarar que esta noticia destituida de todo fundamento.»

Londres 2.—Ayer ha llegado una noticia de la mas alta importancia, saberse en Nueva-Yorck la detencion del *Trent* por el *San Jacinto*, y la pris de los comisionados del Sur, la ciudad Nueva-Yorck se iluminó espontáneamente, y la poblacion unida á las autoridades, ha hecho una declaracion muy enérgica en el sentido de resistir absolutamente toda reclamacion de Inglaterra.

Londres 2.—La escuadra español no habia salido aun de la Habana.

Valencia 4 de diciembre.

Hé aquí las importantes noticias que comunica el telégrafo sobre la cur buque *San Jacinto* de 1861.

Madrid 3 de diciembre.—El *Erald* de Nueva York anuncia que Lincoln ha declarado que retendrá á los comisionados, arrojando la guerra con Inglaterra.

En aquella capital continúan las manifestaciones populares en favor del *San Jacinto*.

Garibaldi ha llegado á Génova.

Bolsa de hoy.

Títulos del 3 por 100 consolidado, 49-70.

Títulos del 3 por 100 diferido, 43-40.

Por todo lo que va sin firma.—J. C. y PONS.

PALMA DE MALLORCA.

IMPRESA DE DON FELIPE GUASP.

IMPRESOR REAL.

EDITOR RESPONSABLE, ANTONIO ISERN.

